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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Schul- u. Sportausschuss 17.01.2012 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Anfrage der Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 19.12.2011 zur Folgenutzung
des Gebäudes der Gutenbergschule

Text der Anfrage:
Der Presse war zu entnehmen, dass es für die Folgenutzung der Gutenbergschule den Wunsch
sowohl der Stapenhorstschule (Grundschule) als auch des Abendgymnasiums gibt, diesen
Standort ab 2013 dauerhaft zu nutzen.

Frage
Wann gedenkt die Verwaltung, den politischen Gremien einen Vorschlag für die weitere Nutzung
der Gutenbergschule vorzulegen?

Zusatzfrage
Arbeitet die Verwaltung daran, eine für beide Schulen nachhaltige, den geänderten
Anforderungen, den Schülerinnenzahlen und auch den spezifischen Bedürfnissen des
Abendgymnasiums entsprechende Lösung zu entwickeln?
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